
Invesco Funds

2-4 Rue Eugène Ruppert, L-2453 Luxembourg,
Luxemburgo

www.invesco.com

18 de diciembre de 2023

Circular para los Partícipes

IMPORTANTE: Esta circular es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene alguna duda relacionada con las medidas que debe tomar, póngase en contacto con su asesor o consultor profesional.

Salvo que se definan de otro modo, todos los términos en mayúsculas utilizados en el presente documento tendrán el mismo significado que se les atribuya en el folleto de Invesco Funds (la «SICAV») y el anexo A (en conjunto, el «Folleto»).

Sobre la información de esta circular:

Los administradores de la SICAV (los «Administradores») y la sociedad gestora de la SICAV (la «Sociedad Gestora») asumen la responsabilidad por la exactitud de la información contenida en la presente carta. Según el leal saber y entender de los Administradores y de la Sociedad Gestora (quienes han obrado con toda la razonable diligencia para garantizar que así sea), la información que se aporta en esta carta responde a la realidad, en la fecha de su emisión, y no omite nada que pueda afectar al sentido de dicha información. Los Administradores asumen la consiguiente responsabilidad.

Invesco Funds está regulada por la
Commission de Surveillance du Secteur Financier
Administradores: Peter Carroll, Timothy Caverly, Andrea Mornato,
Rene Marston, Fergal Dempsey y Bernhard Langer

Constituida en Luxemburgo con el n.º B-34457
N.º de IVA: LU21722969

Estimado/a Partícipe:

Por la presente, nos dirigimos a usted en su calidad de Partícipe de la SICAV en relación con varias modificaciones, tal y como se describen más adelante, que se incluirán en el Folleto con fecha de 18 de enero de 2024 (la «Fecha Efectiva»).

Si cualquiera de las modificaciones mencionadas a continuación no se ajusta a sus requisitos de inversión, le informamos de que puede, en cualquier momento, reembolsar sus participaciones en los Fondos sin ninguna comisión de reembolso. Los reembolsos se llevarán a cabo de acuerdo con los términos del Folleto.

A menos que se indique lo contrario a continuación, la Sociedad Gestora sufragará todos los costes asociados a los cambios propuestos en la presente.

A. Cambio en el objetivo y la política de inversión del Invesco Pacific Equity Fund

A continuación, se proponen varios cambios relativos al Invesco Pacific Equity Fund, a partir del 1 de febrero de 2024.

A1. Cambio en el objetivo y la política de inversión

Pese a registrar una buena rentabilidad, el Invesco Pacific Equity Fund no ha logrado atraer nuevos flujos en los últimos años. Invesco ha determinado que sería necesario reposicionar el Invesco Pacific Equity Fund. La renta variable de Asia-Pacífico (incluido Japón) es un sector reducido con una tendencia de flujo negativa, mientras que el sector de la renta variable de mercados emergentes es uno de los tres principales sectores de renta variable en cuanto a activos.

En vista de lo anterior, los Administradores consideran que los Partícipes se beneficiarán más del Invesco Pacific Equity Fund si este invierte en una asignación más diversificada a los mercados emergentes, excepto China. Asimismo, según los Administradores, una estrategia de mercados emergentes, excepto China, presenta un mayor potencial de crecimiento que la actual estrategia de renta variable de la región Asia-Pacífico, puesto que observamos, cada vez más, que algunos inversores prefieren invertir en China por separado, ya que es un mercado grande y dominante. Con efecto a partir del 1 de febrero de 2024, el Invesco Pacific Equity Fund se reposicionará de forma que su enfoque geográfico cambie de Asia-Pacífico a una asignación más diversificada a los mercados emergentes (excepto China).

Objetivo y política de inversión y uso de instrumentos financieros derivados actuales	Novedades relativas al objetivo y la política de inversión y al uso de instrumentos financieros derivados a partir del 1 de febrero de 2024
<p>El objetivo del Fondo es conseguir un crecimiento del capital a largo plazo.</p> <p>El Fondo pretende conseguir su objetivo invirtiendo principalmente en renta variable y valores vinculados a la renta variable de (i) empresas que tengan su domicilio social en la región de Asia-Pacífico, (ii) empresas domiciliadas fuera de esta región pero que desarrollen una parte predominante de su actividad empresarial en la región de Asia-Pacífico, o (iii) sociedades de cartera cuyas participaciones se mantengan predominantemente invertidas en empresas con domicilio social en la región de Asia-Pacífico.</p>	<p>El objetivo del Fondo es conseguir un crecimiento del capital a largo plazo.</p> <p>El Fondo pretende conseguir su objetivo invirtiendo principalmente en renta variable o valores vinculados a la renta variable de (i) empresas con domicilio social en países de mercados emergentes (excepto China), (ii) empresas con domicilio social en países sin mercados emergentes (excepto China), pero que desarrollan la mayor parte de su actividad empresarial en países de mercados emergentes (excepto China), o (iii) sociedades de cartera cuyas participaciones se mantengan predominantemente invertidas en acciones de empresas con domicilio social en países de mercados emergentes (excepto China).</p>

<p>Para los fines del Fondo, se ha definido la región de Asia-Pacífico como el Sudeste Asiático (que incluye Singapur, Malasia, Tailandia, Indonesia y Filipinas), Asia Oriental (que incluye Taiwán, Corea del Sur, Hong Kong y Japón), China continental, India, Australia y Nueva Zelanda.</p> <p>Hasta un 10% del valor liquidativo del Fondo podrá estar expuesto a acciones A de China que coticen en las Bolsas de valores de Shanghái o Shenzhen, a través de Stock Connect.</p> <p>Hasta un 30% del valor liquidativo del Fondo podrá estar invertido en Instrumentos del Mercado Monetario, renta variable o valores vinculados a la renta variable de empresas que no cumplan los requisitos anteriormente expuestos pero que previsiblemente vayan a resultar beneficiadas por sus vínculos comerciales con países asiáticos no pertenecientes a la región de Asia-Pacífico, o valores de deuda (incluidos los bonos convertibles) de emisores de la región asiática.</p> <p>Para obtener más información sobre los criterios ESG del Fondo, consulte el anexo B del Folleto, donde figura la información precontractual del Fondo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 8 del SFDR.</p>	<p>Para los fines del Fondo, los países de mercados emergentes deben ajustarse a la definición que figura en el anexo A (excepto China) en el apartado «Información general relativa a los Fondos».</p> <p>Puede invertirse hasta un 30% del valor liquidativo del Fondo en Instrumentos del Mercado Monetario, valores de renta variable y relacionados con la renta variable emitidos por sociedades y otras entidades que no cumplan los requisitos anteriores.</p> <p>Para obtener más información sobre los criterios ESG del Fondo, consulte el anexo B del Folleto, donde figura la información precontractual del Fondo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 8 del SFDR.</p>
---	--

Los costes asociados a cualquier reequilibrio de las inversiones subyacentes de la cartera se estiman razonablemente en 30 puntos básicos (pb) en términos del valor liquidativo del Invesco Pacific Equity Fund, según la dinámica de los mercados y la composición de la cartera a 2 de octubre de 2023. La base de esta estimación es coherente con la metodología que emplea la SICAV para mitigar el efecto de dilución, tal y como se describe en la subsección titulada «Mecanismo de swing pricing» de la sección 6.2 del Folleto. El Invesco Pacific Equity Fund asumirá estos costes, ya que se cree que el reposicionamiento proporcionará a los inversores un fondo con un mejor posicionamiento de los productos y una mayor oportunidad de aumentar los activos gestionados.

Los Partícipes deben tener en cuenta que, aunque una parte importante del ejercicio de reequilibrio se completará en la fecha efectiva, ciertas operaciones pueden tardar varios días hábiles en completarse. Se espera que el ejercicio completo se prolongue hasta 5 días hábiles. Como resultado del reposicionamiento, el Invesco Pacific Equity Fund podría no cumplir totalmente el objetivo y la política de inversión actualizados hasta el 8 de febrero de 2024. En principio, se espera que todo el proceso no lleve más de 5 días hábiles, pero es posible que algunos acontecimientos fortuitos, como la falta de liquidez en el mercado, prolonguen ese plazo. Sin embargo, si tras 5 días hábiles queda algo sin reposicionar, se tratará de una parte insignificante.

A2. Cambio de perfil del inversor tipo del Invesco Pacific Equity Fund

A partir del 1 de febrero de 2024, el perfil del inversor tipo se actualizará de la siguiente manera, de acuerdo con la nueva estrategia de mercados emergentes:

El Fondo puede resultar atractivo para los inversores que buscan una rentabilidad a largo plazo a través de la exposición a una cartera concentrada de valores de mercados emergentes (excepto China) y están dispuestos a aceptar una alta volatilidad.

También debe entenderse que las acciones de mercados emergentes pueden experimentar una mayor volatilidad que el promedio del mercado (tal como representa una cartera diversificada de acciones globales de gran capitalización) debido a la inestabilidad política y económica, así como a la concentración de valores.

A3. Cambio en el índice de referencia utilizado para calcular la exposición global del Invesco Pacific Equity Fund

A partir del 1 de febrero de 2024, el índice de referencia utilizado para calcular la exposición global del Invesco Pacific Equity Fund cambiará del MSCI AC Asia Pacific Index al **MSCI EM ex China 10/40 Index** para ajustarse a la estrategia de inversión repositionada.

A4. Cambio de nombre del Invesco Pacific Equity Fund

A partir del 1 de febrero de 2024, el Invesco Pacific Equity Fund pasará a llamarse **Invesco Emerging Markets ex-China Equity Fund** con el fin de reflejar la nueva estrategia de mercados emergentes, a excepción de China.

A5. Reducción de las comisiones de gestión del Invesco Pacific Equity Fund

A partir del 1 de febrero de 2024, las comisiones de gestión del Invesco Pacific Equity Fund se reducirán de la siguiente manera:

Clase de Participaciones	Comisión de gestión actual	Nueva comisión de gestión
A	1,50%	1,40%
B	1,50%	1,40%
C	1,00%	0,90%
E	2,25%	1,90%
F	2,25% (máx.)	1,90% (máx.)
J	1,50%	1,40%
P/PI	0,75% (máx.)	0,70% (máx.)
R	1,50%	1,40%
S	0,75%	0,70%
T/TI	0,75% (máx.)	0,70% (máx.)
Z	0,75%	0,70%

Para evitar cualquier tipo de duda, aclaramos que no se modifica la comisión de gestión de la Clase de Participaciones I, ya que no tiene ninguna comisión de gestión.

Los cambios anteriores no comprometerán sustancialmente los derechos ni intereses de los inversores actuales del Invesco Pacific Equity Fund. Salvo lo mencionado anteriormente, así como en otras secciones de la presente carta, no se aplicará ningún otro cambio relativo al funcionamiento ni a la gestión del Invesco Pacific Equity Fund, y los cambios no afectarán de ningún otro modo a los inversores actuales. Además, tras la aplicación de los cambios anteriores, no se modificará el nivel de las comisiones ni el coste de la gestión del Invesco Pacific Equity Fund.

¿Alguna de las modificaciones anteriores no se adapta a sus requisitos de inversión?

Además de la posibilidad de realizar reembolsos sin cargo alguno, tal como se ha indicado anteriormente, también podrá optar por un canje del Invesco Pacifics Equity Fund a otro Fondo de la SICAV, siempre y cuando dicha solicitud se reciba en cualquier momento antes del 1 de febrero de 2024 y con sujeción a los importes mínimos de inversión establecidos en el Folleto informativo y a la autorización de venta del Fondo en cuestión en su jurisdicción correspondiente. El canje se llevará a cabo de conformidad con los

términos establecidos en el Folleto, pero no se aplicará ninguna comisión de canje¹. Antes de tomar la decisión de invertir en otro Fondo, primero deberá consultar el Folleto y los riesgos relacionados.

B. Cambio del índice de referencia utilizado únicamente a efectos de comparación para el Invesco Balanced-Risk Allocation Fund y el Invesco Balanced-Risk Select Fund

A partir del 1 de diciembre de 2023, el índice de referencia utilizado a efectos de comparación del Invesco Balanced-Risk Allocation Fund y el Invesco Balanced-Risk Select Fund se ha modificado de la siguiente manera:

Índice de referencia actual	Nuevo índice de referencia
50% FTSE German Government Bond 10 Years+ Index (Total Return), 25% MSCI World Index EUR-Hedged (Net Total Return) y 25% S&P Goldman Sachs Commodity Index EUR-Hedged (Total Return)	50% Bloomberg Germany Govt. Over 10 Year Index (Total Return), 25% MSCI World Index EUR-Hedged (Net Total Return) y 25% S&P Goldman Sachs Commodity Index EUR-Hedged (Total Return)

Se considera que el nuevo índice de referencia indicado supondrá una alternativa a un mejor valor y será un sustituto adecuado como comparador a efectos de comercialización del Invesco Balanced-Risk Allocation Fund y el Invesco Balanced-Risk Select Fund.

C. Cambio en el objetivo y la política de inversión del Invesco Emerging Markets Equity Fund

A partir de la Fecha Efectiva, el límite relativo al China Stock Connect del Invesco Emerging Markets Equity Fund se incrementará del 10% a un nuevo límite superior del **20%** debido al aumento de la inclusión de acciones A de China en los índices asiáticos y de mercados emergentes.

El objetivo de este aumento es proporcionar una mayor flexibilidad de inversión al Invesco Emerging Markets Equity Fund.

Los cambios no pretenden influir de manera significativa en el perfil de riesgo del Invesco Emerging Markets Equity Fund.

¹ Aunque nosotros no impongamos ningún cargo asociado a sus instrucciones de canje/reembolso, su banco, su distribuidor o su asesor financiero sí puede cobrarle comisiones de canje/reembolso o transacción. Por tanto, le recomendamos que se ponga en contacto con su banco, su distribuidor o su asesor financiero si tiene alguna duda al respecto.

D. Cambio en el objetivo y la política de inversión del Invesco Global High Yield Short Term Bond Fund

A partir de la Fecha Efectiva, los Administradores han decidido proporcionar al Gestor de Inversiones del Invesco Global High Yield Short Term Bond Fund la capacidad de invertir en índices de préstamos elegibles a través de swaps (hasta el 20% del valor liquidativo). El estilo de gestión del Invesco Global High Yield Short Term Bond Fund no cambiará.

La capacidad de invertir en índices de préstamos elegibles a través de swaps no debería modificar sustancialmente la asignación de activos del Invesco Global High Yield Short Term Bond Fund ni su perfil de riesgo.

E. Aclaración del objetivo y la política de inversión del Invesco Global Investment Grade Corporate Bond Fund

A partir de la Fecha Efectiva, en el objetivo y la política de inversión del Invesco Global Investment Grade Corporate Bond Fund, se especificará que hasta el 20% del valor liquidativo del Fondo se podrá invertir en bonos corporativos sin grado de inversión o bonos corporativos sin calificación.

De este modo, se pretende reflejar con mayor claridad el enfoque principal de estrategia de bonos corporativos con grado de inversión.

Este cambio no afecta al proceso ni a la estrategia de inversión del Invesco Global Investment Grade Corporate Bond Fund y no pretende afectar de forma significativa al perfil de riesgo del Fondo.

F. Cambio en la aplicación del proceso de inversión del Invesco Global Equity Income Advantage Fund

A partir de la Fecha Efectiva, la aplicación de la estrategia de inversión del Invesco Global Equity Income Advantage Fund se modificará para reducir la exposición a obligaciones vinculadas a la renta variable (ELN, por sus siglas en inglés) del 50% a un máximo del 10%. La reducción propuesta dará lugar a una reducción del riesgo de contraparte general del Fondo.

A medida que se reduzca el porcentaje de ELN en la estrategia, la asignación física a renta variable del Invesco Global Equity Income Advantage Fund aumentará proporcionalmente.

Además, a partir de la Fecha Efectiva, el Invesco Global Equity Income Advantage Fund cumplirá con lo dispuesto en el artículo 8 del Reglamento (UE) 2019/2088 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de noviembre de 2019, sobre la divulgación de información relativa a la sostenibilidad en el sector de los servicios financieros (SFDR, por sus siglas en inglés). Aunque carece de inversiones sostenibles, el Invesco Global Equity Income Advantage Fund ajustará el 70% de sus inversiones a las características medioambientales y sociales promovidas. Esta parte de la renta variable del Invesco Global Equity Income Advantage Fund promoverá características medioambientales relacionadas con el uso de los recursos naturales y la contaminación (por ejemplo, mediante la exclusión —por encima de un determinado umbral— de empresas que participan en la producción y generación de combustibles fósiles, carbón térmico, petróleo y gas). También promoverá características sociales relacionadas con los derechos humanos (excluyendo aquellas empresas que incumplan cualquiera de los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, sobre la base de datos de terceros y del análisis e investigación propios del Gestor de Inversiones) y excluirá a los emisores relacionados con actividades controvertidas implicados

en (no exclusivamente) la fabricación o la venta de armas convencionales o la producción y la distribución de tabaco (por encima de un determinado umbral).

Las características sociales se tienen en cuenta excluyendo a las empresas con comportamientos empresariales controvertidos.

Por último, el Invesco Global Equity Income Advantage Fund incluye solo emisores que tienen una puntuación ESG del MSCI en el 85% superior, en función de la región y el sector.

Este cambio no pretende influir de manera significativa en el perfil de riesgo del Invesco Global Equity Income Advantage Fund.

La información precontractual del Invesco Global Equity Income Advantage Fund se añadirá al anexo B del Folleto y, en consecuencia, la información relativa a la sostenibilidad también se publicará y estará disponible en www.invesco.eu. Seleccione el país y el tipo de inversor; a continuación, podrá acceder a las páginas de productos de los Fondos o a la sección de documentación con los sitios de los documentos legales, donde estará disponible el documento de «Divulgación de información relativa a la sostenibilidad», incluido el resumen de las características medioambientales o sociales que persigue el Invesco Global Equity Income Advantage Fund, en su idioma local.

Los costes asociados al reequilibrio de las inversiones subyacentes de la cartera serán mínimos. Los Partícipes deben tener en cuenta que es probable que cualquier reequilibrio tarde más de 30 días en completarse. Esto se debe, principalmente, a que la exposición a ELN vence diariamente y cada ELN tiene un vencimiento de hasta 30 días. Como resultado, dado que la exposición a ELN se reduce diariamente, se compensará con un aumento proporcional de la exposición a renta variable. En consecuencia, el Invesco Global Equity Income Advantage Fund podría no cumplir en su totalidad con las características medioambientales y sociales promovidas hasta el 18 de febrero de 2024. En principio, se espera que todo el proceso no lleve más de 30 días, pero es posible que algunos acontecimientos fortuitos, como la falta de liquidez en el mercado, afecten a ese plazo. Sin embargo, si tras 30 días queda algo sin reposicionar, se tratará de una parte insignificante.

G. Cambio en el objetivo y la política de inversión y de la información precontractual del Invesco Sustainable Global Income Fund (anexo B del Folleto)

A partir de la Fecha Efectiva, el objetivo y la política de inversión se modificarán con el fin de aclarar que la deuda soberana utilizada a efectos de gestión de la duración y la liquidez puede no considerarse una inversión sostenible ante la revisión a la baja de determinados Gobiernos desde una perspectiva medioambiental.

La información precontractual, así como la información relativa a la sostenibilidad, se actualizarán en consecuencia para reflejar el cambio anterior.

El cambio indicado no modificará el modo en que se gestiona el Fondo ni modificará el perfil de riesgo del Invesco Sustainable Global Income Fund.

H. Cambio en la información precontractual (anexo B del Folleto) del Invesco Euro Corporate Bond Fund, el Invesco Global Total Return (EUR) Bond Fund, el Invesco Euro Short-Term Bond Fund, el Invesco Global Income Fund, el Invesco Pan European High Income Fund, el Invesco Sterling Bond Fund, el Invesco Global Investment Grade Corporate Bond Fund y el Invesco Euro Bond Fund (conjuntamente, los «Fondos Pertinentes»)

A partir de la Fecha Efectiva, la información precontractual de los Fondos Pertinentes se actualizará para incluir un compromiso mínimo del 10% con respecto a las inversiones sostenibles. Además de las actuales exclusiones aplicables, los Fondos Pertinentes pretenden realizar inversiones sostenibles contribuyendo a objetivos medioambientales (como el cambio climático, la gestión del agua y la prevención de la contaminación) y sociales (como la salud, el bienestar y la igualdad de género).

Los Fondos Pertinentes tratarán de alcanzar estos objetivos invirtiendo en (i) emisores que contribuyan positivamente a determinados Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas (que generen al menos el 25% de los ingresos del emisor) relacionados con los objetivos anteriores, o (ii) bonos verdes, vinculados a la sostenibilidad y sociales. Los Fondos Pertinentes también pueden utilizar un enfoque de «mejor de su clase» para la parte correspondiente a sus valores de deuda y seleccionar empresas que obtengan una puntuación superior (se pueden considerar puntuaciones de 1 o 2 en los factores medioambientales o en los sociales siempre que el emisor no tenga una puntuación inferior en la otra categoría) en comparación con sus homólogos, en factores medioambientales o sociales utilizando la metodología de puntuación propia del Gestor de Inversiones. Debe tenerse en cuenta que la ponderación total en la cartera contará como inversiones sostenibles cuando se cumplan los criterios anteriores.

La información relativa a la sostenibilidad también se actualizará en consecuencia. La información relacionada con la sostenibilidad está disponible en www.invesco.eu. Seleccione el país y el tipo de inversor; a continuación, podrá acceder a las páginas de productos de los Fondos Pertinentes o a la sección de documentación con los sitios de los documentos legales, donde estará disponible el documento de «Divulgación de información relativa a la sostenibilidad», incluido el resumen de las características medioambientales o sociales que persiguen los Fondos Pertinentes, en su idioma local.

Este cambio no tendrá ningún efecto sustancial en el perfil de riesgo de los Fondos.

I. Cambio en la información precontractual (anexo B del Folleto) de varios subfondos

A partir de la Fecha Efectiva, la información precontractual de los subfondos que figuran en el anexo 1 de la presente se actualizará para incluir una exclusión adicional sobre emisores soberanos. Los emisores con una calificación de E (en una escala de A a E) en la evaluación cualitativa de los gestores de inversiones se excluirán de los subfondos correspondientes anteriormente mencionados.

La información relativa a la sostenibilidad de los subfondos correspondientes también se actualizará en consecuencia. La información relacionada con la sostenibilidad está disponible en www.invesco.eu. Seleccione el país y el tipo de inversor; a continuación, podrá acceder a las páginas de productos de los Fondos o a la sección de documentación con los sitios de los documentos legales donde estará disponible el documento de «Divulgación de información relativa a la sostenibilidad», incluido el resumen de las características medioambientales o sociales que persiguen los Fondos, en su idioma local.

Los Partícipes deben tener en cuenta que, aunque una parte importante del ejercicio de reequilibrio se completará en la Fecha Efectiva, ciertas operaciones pueden tardar varios días hábiles en completarse. Se espera que el ejercicio completo se prolongue hasta 5 días hábiles. Como resultado, los subfondos que figuran en el anexo 1 podrían no cumplir totalmente con la actualización de la información precontractual hasta el 25 de enero de 2024. En principio, se espera que todo el proceso no lleve más de 5 días hábiles, pero es posible que algunos acontecimientos fortuitos, como la falta de liquidez en el mercado, prolonguen ese plazo. Sin embargo, si tras 5 días hábiles queda algo sin reposicionar, se tratará de una parte insignificante.

Este cambio no tendrá ningún efecto sustancial en el perfil de riesgo de los subfondos correspondientes.

J. Actualización de la información precontractual (anexo B del Folleto) del Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund, el Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund y el Invesco Sustainable Allocation Fund

A partir de la Fecha Efectiva, la información precontractual del Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund, el Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund y el Invesco Sustainable Allocation Fund se actualizará con el fin de aumentar el compromiso mínimo con respecto a las inversiones sostenibles de la siguiente manera:

Nombre del Fondo	Mínimo actual de inversiones sostenibles	Nuevo mínimo de inversiones sostenibles
Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund	10%	70%
Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund	10%	70%
Invesco Sustainable Allocation Fund	10%	50%

El Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund, el Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund y el Invesco Sustainable Allocation Fund han mantenido en todo momento inversiones sostenibles que superan el compromiso mínimo del 10% incluido en la información precontractual. El mínimo actualizado de inversiones sostenibles se ajustará en mayor medida a las inversiones reales. La actualización anterior no afectará a la estrategia de inversión del Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund, el Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund y el Invesco Sustainable Allocation Fund.

Cabe recordar que las inversiones sostenibles de los fondos mencionados anteriormente se evalúan de la siguiente manera:

(i) emisores que contribuyen positivamente a determinados Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas (que generan al menos el 25% de los ingresos del emisor) relacionados con los objetivos mencionados anteriormente, o

(ii) empresas que generan una parte importante de sus ingresos a partir de temáticas de impacto medioambiental, como la transición energética (seleccionando las empresas en el 25% superior según la puntuación de transición energética de su región y sector), la salud (seleccionando

empresas que forman parte de la clasificación GICS Sector 35) y la alimentación (seleccionando empresas que forman parte de la clasificación GICS Industry 302020).

El Invesco Sustainable Global Structured Equity Fund, el Invesco Sustainable Pan European Structured Equity Fund y el Invesco Sustainable Allocation Fund también utilizan un enfoque que prioriza a los mejores activos de su clase, a través de la metodología de puntuación propia del gestor de inversiones y la selección de empresas del 75% superior del grupo de homólogos correspondiente para cualquiera de las puntuaciones elegibles.

Debe tenerse en cuenta que la ponderación total en la cartera contará como inversiones sostenibles cuando se cumplan los criterios anteriores.

K. Aclaración del objetivo y la política de inversión, y cambio del índice de referencia utilizado a efectos de comparación y para calcular la exposición global del Invesco Environmental Climate Opportunities Bond Fund

A partir de la Fecha Efectiva, en el objetivo y la política de inversión se especificará su enfoque principal de estrategia de bonos corporativos con grado de inversión (así como otros valores de deuda emitidos por organismos cuasisoberanos, supranacionales o públicos internacionales). Además, se indicará que la deuda soberana utilizada a efectos de gestión de la duración y la liquidez puede no ajustarse a las características medioambientales.

En el marco de esta aclaración, el índice de referencia utilizado a efectos de comparación utilizado a efectos de comparación y para calcular el índice de referencia de exposición global se modificará de la siguiente manera a partir de la Fecha Efectiva:

Índice de referencia actual	Nuevo índice de referencia
75% ICE BofA Global Corporate Index (USD Hedged)/25% ICE BofA Global High Yield Index (USD Hedged)	85% ICE BofA Global Corporate Index (USD Hedged)/15% ICE BofA Global High Yield Index (USD Hedged)

Las aclaraciones anteriores no afectan al proceso de inversión ni al perfil de riesgo del Invesco Environmental Climate Opportunities Bond Fund.

La información precontractual del anexo B del Folleto, así como la información relativa a la sostenibilidad, se actualizarán en consecuencia. La información relacionada con la sostenibilidad está disponible en www.invesco.eu. Seleccione el país y el tipo de inversor; a continuación, podrá acceder a las páginas de productos de los Fondos Pertinentes o a la sección de documentación con los sitios de los documentos legales, donde estará disponible el documento de «Divulgación de información relativa a la sostenibilidad», incluido el resumen de las características medioambientales o sociales que persiguen los Fondos Pertinentes, en su idioma local.

L. Actualización del objetivo y la política de inversión, y cambio de nombre del Invesco Metaverse Fund

A partir de la Fecha Efectiva, el objetivo y la política de inversión del Invesco Metaverse Fund se actualizarán para especificar que el universo de inversión incluye empresas relacionadas con la inteligencia artificial (IA).

El Invesco Metaverse Fund pasará a denominarse **Invesco Metaverse and AI Fund** a la luz de la aclaración del universo de inversión indicado anteriormente.

Las aclaraciones anteriores no modifican la estrategia de inversión actual ni el proceso de inversión.

Además, el límite relativo al China Stock Connect se incrementará del 10% a un nuevo límite superior del **20%** debido al aumento de la inclusión de acciones A de China en los índices asiáticos y de mercados emergentes. Este cambio no tendrá ningún efecto en el perfil de riesgo del Invesco Metaverse Fund.

M. Nombramiento de Invesco Asset Management Singapore Ltd como Subgestor de Inversiones del Invesco Asian Flexible Bond Fund y el Invesco Asian Investment Grade Bond Fund

A partir de la Fecha Efectiva, Invesco Asset Management Singapore Ltd será nombrado Subgestor de Inversiones del Invesco Asian Flexible Bond Fund y el Invesco Asian Investment Grade Bond Fund.

El objetivo de este nombramiento es facilitar la aplicación del proceso de inversión en el equipo de renta fija de Invesco en Asia, con el fin de operar de forma eficiente, según sea el caso.

No se producirán cambios en la gestión del Invesco Asian Flexible Bond Fund ni del Invesco Asian Investment Grade Bond Fund.

N. Aclaración del objetivo y la política de inversión del Invesco Sustainable Allocation Fund

El Invesco Sustainable Allocation Fund ha sido autorizado en Hong Kong, y la Securities & Futures Commission (la SFC) ha solicitado la inclusión de ciertas aclaraciones o mejoras en el objetivo y la política de inversión del Invesco Sustainable Allocation Fund, que se reflejan en la actualización del Folleto.

O. Reducción de las comisiones de gestión del Invesco Emerging Markets Equity Fund

A partir del 1 de febrero de 2024, las comisiones de gestión del Invesco Emerging Markets Equity Fund se reducirán de la siguiente manera:

Clase de Participaciones	Comisión de gestión actual	Nueva comisión de gestión
A	1,50%	1,40%
B	1,50%	1,40%
C	1,00%	0,90%
E	2,25%	1,90%
F	2,25% (máx.)	1,90% (máx.)
J	1,50%	1,40%
P/PI	0,75% (máx.)	0,70% (máx.)
R	1,50%	1,40%
S	0,75%	0,70%
T/TI	0,75% (máx.)	0,70% (máx.)
Z	0,75%	0,70%

Para evitar cualquier tipo de duda, aclaramos que no se modifica la comisión de gestión de la Clase de Participaciones I, ya que no tiene ninguna comisión de gestión.

P. Disponibilidad de documentos e información adicional

Para consultar la lista de las Clases de Participaciones disponibles en cada Fondo, visite el sitio web de la Sociedad Gestora (<http://invescomanagementcompany.lu>).

¿Necesita más información?

El Folleto y sus anexos A y B actualizados, así como los Documentos de Datos Fundamentales, están disponibles sin coste alguno en el domicilio social de la SICAV. Estos documentos también están disponibles en la página web de la Sociedad Gestora de la SICAV (Invesco Management S.A.).

Si tiene alguna pregunta acerca de lo que se ha expuesto anteriormente o desea obtener información sobre otros productos de la gama de fondos de Invesco que estén autorizados para su venta en su jurisdicción, póngase en contacto con su oficina local de Invesco.

Puede ponerse en contacto con

- Alemania: Invesco Asset Management Deutschland GmbH, llamando al (+49) 69 29807 0;
- Austria: Invesco Asset Management Österreich- Zweigniederlassung der Invesco Asset Management Deutschland GmbH, llamando al (+43) 1 316 20-0;
- Irlanda: Invesco Investment Management Limited, llamando al (+353) 1 439 8000;
- Hong Kong: Invesco Asset Management Asia Limited, llamando al (+852) 3191 8282;
- España: Invesco Management S.A. Sucursal en España, llamando al (+34) 91 781 3020;
- Bélgica: Invesco Management S.A. (Luxembourg) Belgian Branch, llamando al (+32) 2 641 01 81;
- Francia: Invesco Management S.A., Succursale en France, llamando al (+33) 1 56 62 43 77;
- Italia: Invesco Management S.A. Succursale Italia, llamando al (+39) 02 88074.1;
- Suiza: Invesco Asset Management (Schweiz) AG, llamando al (+41) 44 287 9000;
- Países Bajos: Invesco Management S.A. Dutch Branch, llamando al (+31) 208 00 61 82;

- Suecia: Invesco Management S.A (Luxembourg) Swedish Filial, llamando al (+46) 850541376;
- Reino Unido: Invesco Global Investment Funds Limited, llamando al (+44) 0 1491 417 000.

Los clientes directos pueden ponerse en contacto con el Equipo de Servicios a los Inversores de Dublín, llamando al (+353) 1 4398100 (opción 2).

Q. Información adicional

El valor de las inversiones y los ingresos derivados de ellas pueden fluctuar (puede deberse parcialmente a las fluctuaciones en los tipos de cambio). Los inversores pueden no recuperar todo el importe invertido.

Para los Partícipes en Alemania: Si actúa como distribuidor para clientes alemanes, tenga en cuenta que no está obligado a reenviar esta circular a sus clientes finales por medios duraderos.

Para los Partícipes en Suiza: El Folleto, los Documentos de Datos Fundamentales y los Estatutos, así como los informes anuales y provisionales de Invesco Funds, pueden obtenerse de forma gratuita a través del representante en Suiza. Invesco Asset Management (Switzerland) Ltd., Talacker 34, 8001 Zúrich, es el representante en Suiza, y el agente de pagos en Suiza es BNP PARIBAS, Paris, Zurich Branch, Selnaustrasse 16, 8002 Zúrich.

Para los Partícipes en Italia: Las solicitudes de reembolso se llevarán a cabo de acuerdo con los términos del Folleto. Para efectuar reembolsos, los Partícipes deberán abonar únicamente la comisión de intermediación aplicada por los agentes de pagos correspondientes en Italia, tal como se indica en el anexo del formulario de solicitud italiano en vigor y disponible en el sitio web www.invesco.it.

Para los Partícipes en el Reino Unido: Los Documentos de Datos Fundamentales para el Inversor (KIID) están disponibles en el sitio web local del Reino Unido de conformidad con los requisitos de este país.

Hay disponible una copia de esta carta en varios idiomas. Para obtener más información, póngase en contacto con el Equipo de Servicios a los Inversores de Dublín, llamando al (+353) 1 439 8100 (opción 2), o con su oficina local de Invesco.

Le agradecemos que haya dedicado su tiempo a leer detenidamente esta comunicación.

Atentamente,

Por orden del Consejo de Administración

Peter Carroll



Reconocido por Invesco Management S.A.

Anexo 1

Subfondos	
Invesco Asia Asset Allocation Fund	Invesco Global Flexible Bond Fund
Invesco Asian Flexible Bond Fund	Invesco Global High Yield Short Term Bond Fund
Invesco Asian Investment Grade Bond Fund	Invesco Global Investment Grade Corporate Bond Fund
Invesco Belt and Road Debt Fund	Invesco Global Total Return (EUR) Bond Fund
Invesco Bond Fund	Invesco India Bond Fund
Invesco Emerging Markets Local Debt Fund	Invesco Real Return (EUR) Bond Fund
Invesco Emerging Markets Bond Fund	Invesco Sterling Bond Fund
Invesco Emerging Market Corporate Bond Fund	Invesco UK Investment Grade Bond Fund
Invesco Emerging Market Flexible Bond Fund	Invesco USD Ultra-Short Term Debt Fund
Invesco Euro Bond Fund	Invesco US High Yield Bond Fund
Invesco Euro Corporate Bond Fund	Invesco US Investment Grade Corporate Bond Fund
Invesco Euro Short Term Bond Fund	Invesco Global Income Fund
Invesco Euro Ultra-Short Term Debt Fund	Invesco Pan European High Income Fund